
Protokoll der Jahreshauptversammlung des TSV Hüsby von 1947 e.V. 
am Dienstag, 27.02.2024 um 19.30 Uhr in der Mehrzweckhalle Hüsby 
 
 

 
TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung der 
Tagesordnung und Feststellung der Anzahl stimmberechtigter Mitglieder 
 
Tim begrüsst alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 19.31Uhr. 
Die Einladung wurde ordnungsgemäß drei Wochen im Vorfeld verteilt und in 
den dörflichen Schaukästen und der Mehrzweckhalle ausgehängt. Zudem 
wurde diese Einladung in den ortsansässigen und den Sport-Whats-App 
Gruppen veröffentlicht. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  
Es sind 25 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.  
 
 
TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2023 
 
Das Protokoll soll in Zukunft auch auf der Internetseite veröffentlicht werden. 
Das Protokoll wird mit einer Enthaltung genehmigt. 
 
 
TOP 3 Bericht des Vorstandes 
 
Jasmin startet mit der Jugendarbeit. Madita hat im letzten Jahr einige 
Veranstaltungen auf die Beine gestellt. Wir waren wieder in der Tolk-Schau mit 
über 40 Teilnehmenden. Wir haben Waffeln beim Flohmarkt verkauft. Zudem 
haben wir uns auch wieder beim Laterne laufen engagiert. Bei der 
Halloweenparty waren 9-15 Kinder (9 zur Übernachtung). Auch das Warten auf 
den Weihnachtsmann war wieder ein voller Erfolg.  
 
Svenja berichtet über das erstmalige Stadtradeln, was ein voller Erfolg war. Es 
haben 33 Radler:innen unter dem Namen des TSV Hüsby teilgenommen und 
den 1. Platz erfahren. Rita Hinrichsen hat zudem den 1. Platz als beste Radlerin 
des Amtes errungen.  
Auch in diesem Jahr soll dieses wieder stattfinden. Als Geschenk gab es einen 
250 Euro Gutschein zum Bowlen. Am 8.3. wird dieser eingelöst und es haben 
sich 22 Teilnehmende dazu angemeldet. 
 
Tim erzählt noch über die 75-Jahr Feier. Das Wetter war leider sehr schlecht, 
weswegen einiges umorganisiert wurde. Es waren über 100 Leute in der Halle 



anzutreffen. Es wurde u.a. Bogen Schießen, Kinder schminken und Bubble 
Soccer angeboten. Trotz der miesen Witterung war es dennoch ein toller Tag. 
Im letzten Jahr wurde wieder der Kompliment-Cup bei bestem Wetter 
durchgeführt. Dieses war ein voller Erfolg. 
 
Am Montag findet von 19-20 Uhr HIIT statt, im Anschluss ist Yoga. Diese Kurse 
leitet Finja. Gerade ist es dort etwas ausgedünnt und Svenja appelliert 
nochmal, dass gerne noch neue Mitglieder teilnehmen dürfen. Finjas Kurse 
finden im Montags-Wechsel mit Lisa Freibergs Bauch, Beine, Po und Stretch & 
Relaxe statt. 
Tim wirft dazu ein, dass Lisa sich für den „Stretch & Relaxe“-Kurs auch Männer 
wünschen würde. Dieser intensive Dehnungskurs ist schließlich für alle etwas 
und im „Fit for Life“ nehmen an diesem Kurs ebenfalls Männer und Frauen teil. 
 
Stefan erzählt, dass von ca. Oktober-März im Schießstand geschossen wird. Es 
wurde im letzten Jahr eine neue Absauganlage eingebaut, jetzt wurde neue 
Munition gekauft.  
Der Schießstand muss in diesem Jahr neu abgenommen werden.  
Es sind derzeit zwischen 2-5 Schützen anwesend. 
 
Dienstags findet das Seniorenturnen statt und Tim übergibt das Wort an 
Werner Detlefsen. Es sind mittlerweile 8 Personen und Werner freut sich über 
dieses Angebot. 
 
Dienstagnachmittag findet der Damensport statt. Hannelore Raddatz erzählt, 
dass es viel Spaß mit Ada macht. Auch dort sind acht Frauen vertreten. 
 
Mittwochs findet das Kinderturnen statt. Dustin stellt sich vor und erzählt, dass 
er dieses seit November vom KSV leitet. Er freut sich, dass er in der ersten und 
dritten Gruppe jeweils einen Helfer hat. In der ersten Stunde hilft Mika und in 
der dritten Stunde Fiete.  
 
Anja erzählt, dass der Frauensport mit 5-9 Frauen gut angenommen wird. 
Dieses macht viel Spaß und es wird meist ein Zirkel aufgebaut. 
 
Am Donnerstag findet immer das Tanzen vom „Tanzen an der Schlei“ statt. Die 
Gruppe heißt „Schlei Diamonds Girls“. Es sind aktuell 8 Kinder und diese tanzen 
zu moderner Musik.  
Am ersten Donnerstag tanzen diese meist im Feuerwehrgerätehaus, da in der 
Turnhalle Skat spielen stattfindet. 
 



Donnerstagabend findet der Herrensport statt. Es wird erzählt, dass zwischen 
6-12 Männer zum Volleyball da sind. 
 
Freitags wird von 17- ca. 19Uhr Tischtennis gespielt. Im letzten Frühjahr wurde 
eine neue Tischtennisplatte gekauft. Jetzt können drei Platten aufgebaut und 
bespielt werden. 
 
Saskia Baumann berichtet über den Handball.  
Aktuell sind es 250 Mitglieder in 15 Gruppen. Die Kleinen von 3-4 Jahre in zwei 
Gruppen. Es werden Trainer gesucht.  
Die Minis fahren schon auf Turniere. Diese Saison hat es noch nicht so gut 
funktioniert.  
In der D-Jugend startet schon der Spielbetrieb. Dort wurde das Angebot 
ausgebaut und auch die Trainer sind dort in mehreren Gruppen vertreten.  
Es gibt 2 Frauen Senioren Mannschaft und wahrscheinlich bald 2 Männer 
Mannschaften, da es aktuell 30 Männer sind, die aktiv Handball spielen. 
Die Frauen Mannschaften sind in der Kreisliga aktiv und halten gut mit. 
Grundsätzlich sind Sie sehr zufrieden mit der Zusammenarbeit mit dem TSV 
Hüsby. 
Die HSG hat dieses Jahr 10-jähriges Jubiläum und feiert dieses am 15.6. Dieses 
findet mit verschiedenen Aktionen im Alleestadion statt und es wird ein buntes 
Rahmenprogramm angeboten. Wir vom TSV sind froh, dass die 
Zusammenarbeit so gut funktioniert. 
 
 
TOP 4 Finanzen 
 

a. Kassenbericht und Jahresabschluss 2023 
Jasmin händigt den Kassenabschluss 2023 aus und erklärt die Einnahmen 
und Ausgaben, siehe Anhang. 
Bei Ausgaben unter 5.1 ist ein Fehler unterlaufen, die 71,50 sollten unter 
Punkt 7. aufgeführt werden. 
Punkt 6 wird nun in zwei Unterpunkte aufgeteilt, da jedes Jahr eine 
Geräteprüfung stattfindet. 

 
 

b. Bericht der Kassenprüfer 
Sonja Schipper und Hajo Schmidt waren gestern bei Jasmin. Es war alles 
ordnungsgemäß geführt. 

 
 



c. Entlastung der Kassenwartin und des Vorstandes 
Jasmin und der Vorstand werden bei eigener Enthaltung einstimmig 
entlastet. 
 

 
d. Haushaltsplan 2024 
Jasmin berichtet über den Haushaltsplan 2024 und erklärt diesen, siehe 
Anhang.  
Der Punkt Verspielen wird aufgrund der Vorjahre und der bestehenden 
Situation gestrichen. 
Der Puffer in diesem Jahr für den Kompliment-Cup wurde etwas höher 
gesetzt.  
Die Honorare unter der Jugendarbeit wurden etwas erhöht, da ein 
Übungsleiter des KSV höher bezahlt wird als die freien Übungsleiter. 
Der Punkt 9. Sonstige Ausgaben wird später aufgegriffen. 
Saskia Baumann fragt nochmal, ob wir unter dem 2. Punkt bedacht 
haben, dass die HSG überlegt einen FSJ`ler einzustellen und wir uns an 
den Kosten beteiligen wollen. 
Der Haushaltsplan wird einstimmig genehmigt, keine Enthaltungen. 

 
 

e. Festsetzung der Mitgliedsbeiträge 
Der Vorstand hat entschieden, dass die Beiträge nicht verändert werden, 
dieses wird einstimmig genehmigt. 

 
 
TOP 5 Wahlen 
 
Bevor die Wahlen stattfinden, möchte Tim zusammen mit Jasmin noch zwei 
Vorstandsmitglieder verabschieden. 
Corinna legt Ihr Amt als Frauenwartin nieder und Madita das Amt der 
Jugendleiterin. Tim und Jasmin bedanken sich nochmal bei den beiden und 
finden die passenden Worte zum Abschied. 
Auch Corinna richtet noch ein paar Worte an den Vorstand und die Mitglieder 
und bedankt sich noch einmal für die schöne Zeit. 
 
 Für 2 Jahre: 

a. 1. Vorsitzend/r 
Tim stellt sich zur Wiederwahl auf und wird bei eigener Enthaltung 
einstimmig wieder gewählt. 

 



b. Kassenwart/in 
Jasmin stellt sich ebenfalls zur Wiederwahl auf und wird einstimmig 
wieder gewählt, bei eigener Enthaltung. 
 

 
c. Kassenprüfer/in 
Sonja Schipper scheidet in diesem Jahr als Kassenprüferin aus. Es meldet 
sich Thomas Scheffel. Er wird einstimmig, bei eigener Enthaltung, 
gewählt. 

 
 

Für ein Jahr: 
d. Frauenwart/in (zukünftig Sportwart/in) 
Corinna legt dieses Amt nieder.  
Tim schlägt Alina Austen vor. Sie wird einstimmig bei eigener Enthaltung 
gewählt.  

 
 
TOP 6 Ehrungen 
 
Tim und Svenja führen die Ehrungen durch. 
Für 25 Jahre werden geehrt: 
Corinna Nottrott 
Ulf Raddatz 
Thomas Scheffel 
Marika Schmidt 
 
Svenja und Tim richten noch liebe Worte an die zu Ehrenden und verteilen 
Urkunden und silberne Ehrennadeln. 
 
Für 50 Jahre werden geehrt: 
Anja Boysen 
Helga Klatt 
Hannelore Raddatz 
 
Auch hier richten Svenja und Tim Worte an die zu Ehrenden und verteilen 
Urkunden und goldene Ehrennadeln. 
 
 
 
 



TOP 7 Termine 2024 
 
Sven erzählt über die Termine 2024. 
 
Am 02.03. findet das Boßeln statt. 
Am 08.03. findet das Bowling für die Gewinner des Stadtradelns statt. 
Voraussichtlich am 27.04. wird die Fahrt in die Tolk-Schau geplant. Dieser 
Termin ist noch nicht fest. Die Fahrt könnte auch im Mai stattfinden. 
Im Mai soll noch eine HSV-Stadiontour mit Museumsbesuch stattfinden und 
eventuell ein Besuch im Hochseilgarten 
 
Am 01.06. ist der Kompliment-Cup. 
 
Im September ist der Sternmarsch der Vereine, auch dieses ist noch in der 
Planung. Voraussichtlicher Termin 22. oder 29.09. . 
 
Nach dem großen Erfolg im vergangenen Jahr möchten wir auch in diesem Jahr 
wieder am Stadtradeln teilnehmen . Dieses ist im September geplant. 
 
Im Herbst soll auch eine Schleifahrt geplant werden. 
  
Auch im Herbst soll ein Sportler-Ball stattfinden. Dieser ist noch in der 
Planungsphase. 
 
Im November finden wieder das Laterne laufen und die Halloweenparty statt. 
 
Zu Weihnachten soll wieder das Warten auf den Weihnachtsmann stattfinden. 
 
 
TOP 8 Beschlussfassung der vorliegenden Anträge 
 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
 
TOP 9 Verschiedenes 

 
Nico Zarnekow möchte sich im Namen der Gemeinde bei uns bedanken und 
freut sich, dass wir als Freiwillige diesen Verein erhalten. 
Die Gemeinde möchte den Kompliment-Cup noch mit 500 € bezuschussen. 
 



Tina Schmidt bedauert, dass die Einladung der JHV nicht in der Frauensport-
Gruppe angekommen ist. 
Sie fragt, ob es nicht möglich wäre, dass Lisa Freiberg am Donnerstag vor dem 
Männersport noch einen Streching Kurs anbieten könnte. Dieses gestaltet sich 
vermutlich schwierig. Tim fragt jedoch bei Lisa nach. 
Jasmin schlägt sich nochmal als Verbindung vor, um auch die „vergessenen“ 
Gruppen zu berücksichtigen. 
 
Anke Detlefsen fand es beim Kompliment-Cup 2023 so schade, dass der Kuchen 
Verkauf in der Halle stattfand. Dieses hat sonst immer im Zelt stattgefunden 
und war ein zentralerer Punkt als die Halle (Mehr im Geschehen). 
 
Tim und Jasmin waren letzten Donnerstag beim VFR Schleswig, um an einer 
Veranstaltung des KSV teilzunehmen. Es wurde ein neues Programm (Verein 
360) vorgestellt, was die Mitgliederverwaltung vereinfachen soll. Dieses ist 
Cloud basiert. Das Thema „Digitalisierung der Vereine“ ist ein ganz großes und 
unser Projekt für 2024. 
Für den TSV wird dieses ca. 1500 € kosten. 
Wir finden dieses als Vorstand wichtig und zukunftsorientiert. 
Auch eine App-Gestaltung ist für die Zukunft des TSV gedacht. 
 
Tim hat sich nochmal die Satzung durchgelesen. 
Es gibt Positionen, die nicht mehr aktuell sind: z.B. Wanderwart/in, 
Platzwart/in, Volkstanzwart/in. 
Wir finden zudem, dass der Begriff „Frauenwart/in“ in einen „Sportwart/in“ 
umbenannt werden sollte. Das wäre zumindest zeitgemäß. 
 
Tim bedankt sich nun bei allen Anwesenden und schließt die Sitzung um 
21.05Uhr. 
 
 
 
 
_______________________     _______________________ 
Mareike Stern       Tim Buttler 
Schriftwartin       1. Vorsitzender 
 


